



Nuevo programa de asistentes personales para personas con discapacidad y del desarrollo

ACOMPañANDO-T
PROGRAMA DE ASISTENTES PERSONALES

PROGRAMA GRATUITO
DE ENERO A SEPTIEMBRE 24

Servicio de apoyos personalizados a domicilio dirigidos a personas con discapacidad intelectual.

REQUISITOS DE ENTRADA:
Grado II o III de dependencia
Preferencia personas con movilidad reducida

OBJETIVOS:
* Promover la Autonomía de la persona destinataria
* Reducir la sobrecarga de cuidado de los familiares

INFORMACIÓN:
Correo de contacto: lvargas@afanas.com
Teléfono : 695 037 340

“ A c o m p a ñ a n d o - T ”, es un proyecto piloto e innovador que ya ha dado comienzo y en el que se ofrece el servicio de asistencia personal a domicilio con cargo a los fondos europeos procedentes del MRR, NEXTGENERATIONEU. Con este programa que finalizará en septiembre, se pretende promover la autonomía y autodeterminación de las personas con discapacidad intelectual y del desarrollo a través del apoyo y acompañamiento de un/una asistente personal en distintas áreas de la vida diaria.

Pese a que el plazo de inscripción ya está cerrado, si alguien está interesado/a en formar parte de la lista de reserva pueden contactar mediante correo electrónico en lvargas@afanas.com o por whatsapp/llamada al siguiente número de teléfono 695037340

El Programa ha comenzado, por lo que el proceso de inscripción oficial está cerrado, pero quien tenga interés puede contactar con las responsables, ya que existe la posibilidad de incluirlo en una lista de espera.

Este programa está teniendo un gran éxito entre las familias y las personas usuarias de los centros de AFANAS El Puerto y Bahía

Celebramos con distintos actos, el Día de Andalucía en AFANAS El Puerto y Bahía

Imparten una charla de sobre igualdad, en el CIMI Bahía de Cádiz, para los usuarios/as del centro

El espíritu festivo del carnaval vuelve a todos los centros y residencias de AFANAS El Puerto y Bahía, viven una semana repleta de actividades.

Reciben en el CIMI una charla de Igualdad impartida por Lourdes Pérez Gravan

Reciben en el CIMI Bahía de Cádiz, la visita de Lourdes Perez Gravan responsable del servicio de coordinacion de centros de la mujer de Cádiz y de Blanca Merino responsable del Instituto de la Mujer de Cadiz. Impartieron una charla muy interesante y enriquecedora a los chicos y chicas del centro sobre igualdad. Se han comprometido a continuar estas sesiones con nuestros menores y realizar talleres y sesiones grupales en coordinación con nuestros equipos técnicos.



El espíritu festivo del carnaval llega a nuestra ciudad



Los Centros de Mayores con Alzheimer de Afanas El Puerto y Bahía. Durante unas semanas tan especiales, se han sumergido en diversas actividades para celebrar con alegría el carnaval: En Chiclana, nos deleitamos con la elaboración de deliciosas torrijas, endulzando nuestros días con este manjar tradicional. Nuestra creatividad se desbordó con la creación de coloridas máscaras, añadiendo un toque de diversión y color al ambiente. Disfrutamos de la visita del coro "La Alegría", quienes no solo nos deleitaron con su música, sino que también nos hicieron reír y cantar con su chirigota en los Centros de Canteras y Gualdele. Agradecemos la colaboración de todos los involucrados en hacer de estos días momentos inolvidables. Este año, los usuari@s de AFANAShan formado la chirigota «Santa Rita, lo que se da no se quita» ¡Qué viva la alegría del carnaval y la unión que nos brinda!



Celebramos el Día de Andalucía en los centros de AFANAS El Puerto y Bahía

Celebramos el Día de Andalucía en los centros de mayores de AFANAS El Puerto y Bahía con actividades llenas de color y tradición. Recordamos nuestras provincias, colores y tradiciones mientras disfrutamos de un poema de Federico García Lorca, un almuerzo exquisito con pescaito frito y leche frita, y cantamos el Himno de Andalucía y sevillanas. Además tuvimos el honor de recibir la actuación de la comparsa infantil "Vaya Cacao", ganadora del premio Tote en valores. Su talento y dedicación llenaron de alegría nuestro evento del Día de Andalucía. ¡Gracias por compartir con nosotros su arte y valores! Por otro lado en los centros y residencias de la asociación también celebraron distintas actividades relacionadas con el día de Andalucía.